

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



滝田としゆき たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

船橋市小室～市川間16キロドル

北千葉道路

西側区間事業化へ前進

千葉県議会随一の論客として活躍する滝田敏幸県議(3期)は2月県議会予算委員会で自民党総括質疑を行いました。国土強靭化と防災に係る公共事業予算、北千葉道路、若草大橋延伸線、AED普及、全国消防操法千葉大会など県政のテーマについて、森田健作知事はじめ執行部に施策と方針を鋭く質問しました。また、今県議会では過去最大の一般会計1兆7608億円の新年度予算案が審議されました。印西市と栄町関連ではたが、印西市と栄町関連では北千葉道路、県道鎌ヶ谷本塙線、印旛沼舟戸大橋架け換え、安食交差点改良、長門川河川改修ほかが予算化されました。森田知事との強力なラインを有する滝田県議の政治力が益々高く評価されています。

現役最多31回目の登壇!



現役県議最多31回目(一般質問27、予算委員会4)

の質問戦に臨んだ滝田委員

森田知事 今回の開通に
そこでうかがうが、北千葉道路の成田市船形から押畠間の開通により、どのようないな整備効果が期待されるのか。

そこでもうかがうが、北千葉道路の成田市船形から押畠間の開通により、どのようないな整備効果が期待されるのか。

滝田委員 北千葉道路は、外環道と成田空港を最短で結ぶ幹線道路で、現在、西側の市川船橋間では、都市計画と環境アセスメントの手続きが、東側の印西成田間では工事が進められており、早期に全線開通を図っていくことが必要である。

そのような中、北千葉道路の東側区間のうち、国が施行している3・8キロドルがいよいよ3月3日に開通する。この開通により、初めて成田市の中心部と印西市が直接結ばれることとなり、大きな開通効果を期待している。そこでうかがうが、北千葉道路、県道鎌ヶ谷本塙線、印旛沼舟戸大橋架け換え、安食交差点改良、長門川河川改修ほかが予算化されました。森田知事との強力なラインを有する滝田県議の政治力が益々高く評価されています。

滝田委員 現在、東側区間13・5キロメートルのうち、印西市から国道408号までの9・8キロメートルが供用するわけだが、これに接続する成田空港までの県の施行区間の早期整備が必要と考える。そこでうかがうが、北千葉道路の成田市押畠から大山間の進捗状況はどうか。

県土整備部長 成田市押畠から大山間では、現在JR成田線をまたぐ(仮称)土屋橋の橋脚工事などを実施しています。また、成田市久米では埋蔵文化財調査を行っています。

滝田委員 成田市押畠から大山間について、今は国道51号やJR成田線などと交差し、大規模な橋梁工事などがあると思うが、一日も早く供用していただきよう要望する。

滝田委員 北千葉道路の西側区間にについて、今後の手順についてお聞きします。

県土整備部長 環境アセスメント手続きについては、国や沿線市と連携し、早期に事業化が図れるよう全力で取り組みます。

滝田委員 道路の千葉ニュータウン地区では掘削部に4車線の道路が整備されており、国道16号以西についても、自動車専用道路として4車線の道路が計画されている。これらの区間に挟まれた白井市谷田から国道16号間については、道路が未整備となっているおり、検討が進んでいないことから、このままの状況では、将来ボトルネックになるのではないか。

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

たきた敏幸事務所
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173

毎日更新中のブログ、Facebookと県議会動画もご覧下さい。… 滝田敏幸 検索 <http://www.takinowa.com/>

県議会予算委員会自民党総括質疑

〈印西・栄道路特集〉

実施し、その結果を「準備書」として取りまとめ、住民等の意見をうかがつたうえで、「環境影響評価書」を作成します。

並行して進めている都市計画の手続きについて、公聴会等を実施し、「都市計画」の策定を進めるとともに、最終的には「環境影響評価書」とあわせて、県の都市計画審議会に付議し、「都市計画」を決定します。

北千葉道路の円滑な交通を確保するためには、白井市谷田から国道16号間に4車線の整備が必要と考えるので、早期に検討されるよう要望する。

鈴木宗男・佐藤優来る!
- 地方創生を語る -

鈴木宗男 佐藤優
今春実施予定
詳細は公式HPに近日発表します。

防災・医療・環境で積極発言



北千葉道路と東京外環道の接続予定箇所を視察

滝田委員 千葉県と茨城県を結ぶ利根川に架かる橋梁のうち、北総地域から茨城県を結ぶ橋梁は、千葉竜ヶ崎線の栄橋、美浦栄線の若草大橋、国道408号の長豊橋について、交通混雑に交通が集中し、特に朝夕の通勤時間帯を中心に、栄橋、長豊橋については、交通混雑

が発生している状況だ。
そこでうかがうが、栄橋、若草大橋、長豊橋3橋、それ

ぞれの交通量とその比率はどうか。

県土整備部長

全国で一斉に実施している道路交通センサスの調査結果によると、平成27年度において、平日の日交通量は、栄橋で約2万1,200台、長豊橋で約1万

1,300台となっています。

また、若草大橋の交通量

については、管理している茨城県道路公社より、平日の日交通量が約990台と聞

いています。

この3橋の合計交通量に

対する各橋の比率は、栄橋

が約63%、長豊橋が約34%

月には、印旛土木事務所、印

西市、栄町の幹部職員で北

総地域の道路状況について

意見交換を実施した。

滝田委員 昨年の9月議会で若草大橋南側の道路整備について質問し、また、12

月には、印旛土木事務所、印

西市、栄町の幹部職員で北

総地域の道路状況について

意見交換を実施した。

滝田委員 昨年の9月議会で若草大橋南側の道路整備について質問し、また、12</